

10月5日（火）発行責任 園長 池添鉄平

10月1日現在の在籍児童数 142名

園舎に子どもたちの声が響くにぎやかな毎日を改めて嬉しく思います。9月のご心配をおかけしました。保護者の皆さんの冷静で穏やかなご対応やご協力をありがとうございます。4回目の緊急事態宣言が解除され、新たな日常を取り戻せるように願うばかりですが、楽観はせず感染防止対策を丁寧に考えながら進みたいと思っております。

朝夕涼しくなってきた秋の気配を感じるこの頃です。いよいよ運動会が今週末です。良い天気になりますように。

昨年は幼児クラスのみで開催予定でしたが、2週続きの雨で最終的に年長児ぞう組だけ小学校の体育館で行う形になりました。今年は2部制ではありますが全年齢で取り組みます。

なかなか行事を行えず、みんなで集うことができませんでしたが、保護者の皆さんに参加していただき（人数制限はありますが）、子どもたち一人ひとりの育ちを喜び合い、久しぶりに集う雰囲気も楽しみたいと思います。いろいろとお願い事がありますがご協力をよろしくお願いします。



9/15 夏祭りおみこし巡行

健光園の皆さんにも応援してもらいました。



恐竜の骨出現(木の皮で作りました)

今年度前半で6名の実習生の受け入れを行ってきました。ご協力をありがとうございました。どのような仕事も教科書だけでは理解をできないと思いますが、まさしく保育も現場でなければ感じられないことがたくさんあります。ある実習生は総括記録でこんな言葉を記してくれました。少し長いですが、たかつかさ保育園でどんなことを学んでくれたのか、紹介させて下さい。

～ 12日間の中で特に感じたのは、一人ひとりと向き合うことの大切さとその難しさです。私は今まで個人にそこまで焦点を当てて関わろうと考えられていませんでした。子ども達一人ひとりが違う人間で個性も様々だということを頭では理解していましたが実際に関わる時に気にかけていたのはその瞬間のことだけです。目の前の事に一杯いっぱいになってしまい、個人を見るというより、今どうするか、このあと何をやるか（したいのか）ばかり考えていたような気がします。このぐらいの年齢だからこう、今コレする時間だからこうするではなく、この子は今～が好きだから～な発達で、今こういう状況だから、こんな性格だからといった個人と向き合い、それを大切に保育が大切なのだと感じました。保育とは今自分が何を大切にすべきで、個人を大切にしつつ全体を見てつくりあげていく（成長しあってゆく）ものだと思います。○歳児というくりで見ずに一人一人に向き合い、寄り添った保育をしていく為には、その子自身を知り、より伝わりやすい声かけを考えていくことが必要だと気付かされました。全員に同じような声かけをしても伝わり方も色々違ってきます。それが当たり前のことだとあらためて感じ、より子ども理解を深めることの重要性を知りました。子ども達の事を知るには、子ども達の今を知る事であり、興味のある物や好きな遊びなど保育の中に取り入れていくべきものがたくさんあるのだとわかりました。～

9月の避難訓練

9月7日(木) 9:33 今回も給食室から出火想定で避難をしました。2階からの避難での職員の最終確認者を改めて確認をしました。消防署から避難訓練の様子を見ていただき、消防車にも来ていただく予定をしておりましたが、緊急事態宣言中のため中止いたしました。10月は西側の避難用すべり台を使用した訓練を行います。



秋の蚕飼育「みやこあさぎ」という種類で
きれいなレモン色の繭を作りました。

10月と今後の予定

9日(土) 第42回 運動会 雨天順延予備日 16日(土)

20日(水) お弁当日 21日(木) 避難訓練

28日(木)～29日(金) ぞう組 美山合宿

11月6日(土) 中間総括

ご家庭での保育が可能な場合は最大限のご協力をお願いします。

アンケートのご協力のお願い

「たかつかさ保育園をより良くするためのアンケート」を

10月12日(火)～25日(月)で取り組みます。

原則、Web上で回答をお願いします。必要な方には用紙も別途ご用意いた

します。詳細は12日にお便りでお知らせいたします。お忙しい毎日と思いますが回答をよろしくお願いします。

保護者の皆様のご意見をいただき今後の保育園運営に活かしたいと思っております。



工事の予定

10月16日(土) 17日(日)に1階給食室前手洗い場の新設工事・2階白うさぎ組前手洗い場とくま組手洗い場の表面塗装・玄関ホール間仕切り工事を行います。玄関ホールはひよこ組保育室前に柵がある部分を木製壁面にして扉をつけるイメージです。送迎代付近に説明図を掲示いたします。

11月からは外壁屋根の大規模修繕工事が始まります。具体的な計画ができましたらお知らせいたします。

ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

来年度入所申請について

10月4日から来年度の入園申込書類の配布と受付を開始します。第1弾の保育園で受け付けの申請提出締め切りが11月1日となっています。お気をつけ下さい。周りで申請予定の方が居られたらお知らせください。今年度もコロナ対策として入園説明会は行いませんが、個別で見学日を設けています。在園の方で退園や転園のご予定があるご家庭はお早めにお知らせください。

給食食材放射能測定

2021年9月の測定実績：市民測定室 三条御前測定依頼所

9月に測定した食品は次の通りです。いずれも放射性セシウムの検出はありませんでした。

測定日	測定食品	産地・メーカー	測定下限値 (Bq/Kg)		測定結果
			Cs-137	Cs-134	
9/3	大根	北海道	1.92	1.92	不検出
9/26	かぼちゃ	北海道	1.54	1.55	不検出